

Montag

Jesus erzählte diese Geschichte: Es gab einmal einen Bauern, der außer seinem Feld nicht viel hatte. In einem Jahr erntete er sehr viel Getreide. Als er dies verkauft hatte, war er weitaus reicher als zuvor. Und da er nun so viel Geld hatte, hörte er auf zu arbeiten und wurde sehr träge. Bald war er alt und erinnerte sich an die alten Zeiten. Dabei bemerkte er, dass er sein halbes Leben lang nur faul herumgesessen hatte. Er hatte sein Leben total vergeudet.
(nach: Lukas 12, 15ff)

Jesus hat Rätselgeschichten (Gleichnisse) erzählt. Er wollte mit diesen Geschichten gewohnte Sichtweisen infrage stellen und die Menschen zum Nachdenken anregen.

- ❖ Wie hättet ihr an Stelle des Bauers reagiert? Was würdet ihr machen?
- ❖ Warum hat Jesus diese Geschichte erzählt?
- ❖ Was soll in eurem Leben unverzichtbar sein/bleiben?

Mittwoch + Freitag

Was genau passiert nach dem Tod? - Wird man nach seinem Tod wiedergeboren? - Ist es wichtig, Tote zu bestatten? Auf viele solcher und ähnlicher Fragen versuchen Religionen eine Antwort zu geben.

Nach christlicher Vorstellung sind die Menschen nach dem Tod bei Gott aufgehoben. Wie das „Danach“ konkret aussieht, darauf gibt auch die Bibel keine allgemeingültige Antwort.

- ❖ Welche Gedanken habt ihr zu Tod und Sterben?



Muss man Angst vor dem Tod haben?

<https://medienzentralen.de/medium337/Ente-Tod-und-Tulpe?share=160587b2757118b3565f867b9be9d965&t=1681652285>

(10 min. / ab 6 Jahren / abrufbar bis zum 30.4.)

- ❖ Was ist für dich besonders an dieser Geschichte?

Der Tod gehört zum Leben dazu. Doch für viele Menschen ist der Tod erschreckend. Sie haben Angst vor dem Gedanken, einmal sterben zu müssen. Doch immer wieder hören wir von Menschen, die in kritischen Lebenssituationen besondere, sogenannte Nah-Tod-Erfahrungen gemacht haben, die ihnen die Angst genommen haben.

<https://medienzentralen.de/medium45625/Nah-tod-Erfahrung-zwei-Menschen-berichten?share=f6438184b42792327f88ca38b5ee330d&t=1681595899>

(19 min. / ab 14 Jahren / abrufbar bis 29.4.)

- ❖ Was hat euch an den Berichten besonders beeindruckt?

Lieber Gott,
wenn uns die Schatten treffen,
dann umhülle uns
mit deinem weiten Mantel,
beschütze uns
in diesen dunklen Tagen
und halte uns ganz fest.
Nimm uns in deine Arme.
Amen

